

PONTCHARRA

« Il y a une augmentation très forte des inégalités scolaires »



2/2 : Le collège de Pontcharra joue un rôle important dans l'attractivité du Haut-Grésivaudan. Photo Le DL /Ag BERNES

Les représentants de parents charrapontains insistent sur la création de deux divisions avec 26 heures poste chacune, afin de conserver les heures pour le soutien scolaire : « Il y a une augmentation très forte des inégalités scolaires. Nous constatons chaque jour de plus en plus de cas d'enfants et de jeunes en détresse scolaire, décrochés par le rythme des apprentissages, les programmes scolaires n'ayant pas été allégés malgré le contexte sanitaire. Les 3^e de l'an prochain ont vécu le confinement, ce qui les pénalise pour le brevet. Des classes chargées, avec parfois plusieurs élèves de la même classe bénéficiant d'un projet d'accompagnement personnalisé, n'amélioreront pas la situation. »

Un problème supplémentaire est la superficie des salles : loger 30 élèves, avec des AVS pour certains, est impensable pour respecter les règles sanitaires et sécuritaires.

• Olivier Roziau alerte le Département et ses collègues maires

Du côté enseignants aussi, la baisse de DHG est problématique : certains devraient compléter leur poste d'enseignant dans plusieurs collèges éloignés, ou rajouter des heures supplémentaires à leur quota, avec des élèves supplémentaires à suivre.

Olivier Roziau, maire de Saint-Maximin, a contacté Martine Kohly, vice-présidente du Département, de la commission des collèges, et va alerter ses collègues maires, car « on ne peut pas obliger des familles à inscrire leur enfant dans un collège hors secteur parce qu'il aura été refusé à Pontcharra à cause de la baisse de DHG ! ».